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H A R I A N

HIRUK PIKUK 
KOALISI GEMUK 

Partai	Nasional	Demokrat	(NasDem)	menjadi	partai	pertama	dari	luar	Koalisi	Indonesia	Maju	(KIM)	yang	bergabung	dengan	

pemerintahan	presiden	terpilih	Prabowo	Subianto	dan	wakil	presiden,	Gibran	Rakabuming	Raka.	Artinya,	hanya	tersisa	3	

partai	 yang	masih	 belum	menegaskan	 sikap.	 Apakah	 akan	 bergabung	 dengan	 pemerintahan	 atau	menjadi	 oposisi.	

Namun	melihat	kabar	yang	beredar,	Partai	Kebangkitan	Bangsa	(PKB)	juga	memberi	sinyal	akan	merapat	ke	Prabowo-Gibran.	

Komposisi	itu	menyisakan	2	parpol	di	luar	pemerintahan,	yakni	PDIP	dan	PKS.	Dalam	hitung-hitungan	perolehan	kursi,	koalisi	

Prabowo-Gibran	sudah	dapat	menguasai	279	kursi	di	Senayan	dari	4	partai	pengusungnya	saja	yaitu	Gerindra,	Golkar,	PAN	dan	

Demokrat.	Bila	ditambah	PKB	yang	mendapat	68	kursi	dan	NasDem	70	kursi	di	DPR,	total	'teman'	pemerintah	mencapai	417	

kursi	atau	mendominasi	 sebesar	72%.	Hiruk	pikuk	partai	gemuk	pun	diingatkan	bisa	memicu	 friksi	antara	 sesama	parpol	

anggota	hingga	lemahnya	check	and	balances.	Yang	pasti,	jangan	lupa	kerja.

Baca	di	hal	11....

NasDem Bergabung, Kubu Prabowo-Gibran 
Raih 349 Kursi DPR

Golkar

Gerindra

NasDem

PKB

PAN

DEMOKRAT

KUBU KOALISI PRABOWO-GIBRAN JIKA 

PKB DAN NASDEM MASUK KOALISI:

PDIP

PKS

PARTAI DIDUGA 

AKAN MENJADI OPOSISI:

102 (17.57%)

86 (14.83%)

70 (12.07%)

68 (11.72%)

49 (8.45%)

42 (7.24%)

110 (18.97%)

53 (9.14%)

BERIKUT RINCIAN RAIHAN KURSI DI DPR
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Hingga 31 Mei, Harga Eceran Tertinggi

 Beras Medium Naik Jadi Rp12.500

JAKARTA	 -	 Pemerintah menaikkan 
harga eceran tertinggi (HET) beras 
medium dari Rp10.900 per kilogram 
(kg) menjadi  Rp12.500 per kg. 
Relaksasi ini mulai berlaku sejak 24 
April hingga 31 Mei mendatang. 

Kepala Badan Pangan Nasional 
(Bapanas) menjelaskan aturan ini 
tertuang dalam Peraturan Badan 
Pangan Nasional Nomor 7 Tahun 2023.

"Khusus yang medium kita akan 
diskusikan lagi angkanya, kurang lebih 
sekitar Rp12 ribu-Rp12.500," ujar 
Arief dikutip Kamis (25/4/2024).

Dalam surat edaran, Bapanas 
merinci relaksasi HET beras premium 
dan beras medium berlaku di delapan 
wilayah.

Tertulis bahwa relaksasi HET beras 
premium dan beras medium dilakukan 
karena rata-rata harga beras premium 
dan beras medium nasional masih 
cenderung tinggi, meskipun saat ini 
masih dan sedang panen raya. Selain 
i tu ,  kebijakan di lakukan untuk 
menjaga stabilisasi pasokan dan harga 
beras premium dan beras medium di 
pasar tradisional dan retail modern.

" D i p e r l u k a n  p e r p a n j a n g a n 
relaksasi Harga Eceran Tertinggi 
( H E T )  B e r a s  P r e m i u m  s e r t a 
pemberlakuan relaksasi HET Beras 
Medium," bunyi keterangan dalam 
surat tersebut.

Sesuai Peraturan Badan Pangan 
Nasional Nomor 7 Tahun 2023 tentang 
HET Beras, untuk Zona 1 yang meliputi 
Jawa, Lampung, Sumatra Selatan, Bali, 
NTB, dan Sulawesi, relaksasi HET 
beras medium ditetapkan sebesar 
Rp12.500 per kg dari sebelumnya 
Rp10.900 per kg.

Untuk Zona 2 meliputi Sumatra 
selain Lampung dan Sumsel, NTT, dan 
Kalimantan, relaksasi HET beras 
medium sebesar Rp13.100 per kg dari 
sebelumnya Rp11.500 per kg.

Zona 3 yang meliputi Maluku dan 
Papua, relaksasi HET beras medium 
s e b e s a r  R p 1 3 . 5 0 0  p e r  kg  d a r i 
sebelumnya Rp11.800 per kg.

Ketentuan ini berlaku bersamaan 
dengan diperpanjangnya relaksasi 
HET beras premium yang naik sebesar 
Rp1.000 per kg dari Rp13.900 per kg 
menjadi Rp14.900 per kg sejak 24 
April hingga 31 Mei 2024.

Stok	Terkini	1,457	Juta	Ton
Direktur Utama Perum Bulog Bayu 

Krisnamurthi mengungkapkan stok 
beras saat ini mencapai 1,457 juta 
ton."Stok beras Bulog ada 1,457 juta 
ton dan jumlah banyak ini terjadi 
karena program bantuan pangan 
belum berjalan, masih menunggu 
update data," ucap Bayu di Jakarta, 
Kamis (25/4/2024).

Sementara itu, data pengadaan 
beras dalam negeri sampai dengan 
hari ini mencapai 633 ribu ton setara 
gabah atau 329 ribu ton setara beras.

Menurut Bayu, jumlah tersebut 

masih sedikit. Ia menilai itu terjadi 
karena dua alasan. Pertama, periode 
panen yang pendek. Bayu menjelaskan 
dengan periode yang pendek itu 
membuat beras yang masuk ke 
penggilingan berebut.

"Waktu pendek menimbulkan 
kendala di mesin pengering karena 
mataharinya ada dan tiada (redup)," 
kata Bayu. "Jadi semua berusaha 
masuk ke pengering yang dimiliki 
B u l o g  m a u p u n  m i t r a  B u l o g , 
antreannya jadi panjang," imbuhnya.

Kedua, dampak masalah pupuk 
tahun lalu. Bayu mengatakan pada 
2023 dan awal 2024 komposisi pupuk 
bermasalah,  sehingga membuat 
kualitas beras terganggu.

"Ini membuat kualitas gabah tidak 
optimal sehingga pecahnya banyak 
dan kuningnya banyak," ucapnya.

Lebih lanjut, Bayu mengatakan 
Bulog telah melakukan tender beras 
dari luar negeri secara business to 
business hingga 1,2 juta ton.

Ia mengatakan kontrak tersebut 
diminta untuk pengadaan pada April 
atau Mei tahun ini. Selain itu, pihaknya 
juga melakukan kontrak secara 
government to government mencapai 
1,27 juta ton.

Beras  i tu  akan berasal  dari 
Thailand dan Vietnam. Dengan begitu 
impor bakal mencapai 2,4 juta ton 
lebih."Bulog masih punya lebih dari 2 
juta ton untuk mengisi persiapan 
semester II tahun 2024," ucap Bayu.

Di sisi lain, Bayu menyebut ada dua 
kendala besar yang dihadapi Bulog 
selama menyerap beras dan gabah 
dari petani dalam negeri.

Pertama, potensi rebutan gabah 
karena periode panen yang pendek, 
sehingga terjadi antrean yang panjang 
u n t u k  b i s a  m a s u k  k e  p r o s e s 
pengeringan Bulog  maupun ke 
penggilingan mitra Bulog.

"Dengan jumlah yang banyak, tapi 
waktu yang pendek. Sehingga semua 
rebutan, rebutan untuk masuk ke 
Bulog maupun penggilingan padi," 

katanya.
" W a k t u  y a n g  p e n d e k  i n i 

menimbulkan kendala di mesin 
pengering. Karena pada saat yang 
sama mataharinya masih ada dan tiada 
seperti sore hari ini. Jadi mau dijemur 
pakai lantai jemur sangat tergantung 
sinar matahari, padahal mataharinya 
m e n d u n g ,  k a d a n g  h u j a n , " 
sambungnya.

Oleh sebab itu, lanjutnya, antrian 
p a n j a n g  te r j a d i  k a re n a  s e m u a 
berusaha untuk bisa masuk ke mesin 
pengering atau drying yang dimiliki 
oleh Bulog maupun mitra-mitra Bulog. 
"Jadi itu penuh, antrian-nya jadi 
panjang," lanjut Bayu.

Masalah yang kedua, kata Bayu, 
adanya dampak dari situasi pupuk di 
tahun 2023 dan awal tahun 2024, yang 
mana pupuknya pada waktu itu masih 
mengalami kendala. Termasuk tidak 
optimalnya komposisi ketersediaan 
pupuk, dan itu membuat kualitas dari 
gabah jadi tidak optimal.

"Jadi pecahnya banyak, kuningnya 
banyak. Ini nggak masuk ke tabel 
p e r s y a r a t a n  m u t u  y a n g  t e l a h 
ditetapkan. Tapi kalau untuk kadar air 
kami terpaksa menegakkan disiplin, 
(sedangkan) kalau untuk yang lain itu 
kami berusaha mencari cara atau 
solusinya," ucapnya.

L e b i h  l a n j u t ,  B a y u  m e n g -
ungkapkan posisi stok Bulog per hari 
ini sedikit lebih banyak dibandingkan 
biasanya, yakni 1,457 juta ton. Salah 
satunya bantuan beras 10 kg kepada 
sekitar 22 juta keluarga penerima 
manfaat (KPM) yang disalurkan 
setiap bulannya hingga Juni 2024 
nanti.

"Jumlah yang agak banyak ini 
terjadi karena program bantuan 
pangan belum berjalan, masih 
menunggu update data. Mudah-
mudahan dalam minggu ini segera 
selesai ,  dan nanti  kita  segera 
salurkan bantuan pangan itu dalam 
sisa bulan Mei-Juni, untuk 3 bulan 
jumlahnya," pungkasnya. (wid,ant, 
rls/dya)

H A R I A N

(Ilustrasi)	Harga	eceran	tertinggi	(HET)	beras	medium	dari	Rp10.900	per	kilogram	(kg)	menjadi	Rp12.500	per	kg.	(Dok)

Jawa, Lampung, dan 
Sumatera Selatan 

Rp 14.900 per kg
sebelumnya Rp 13.900 per kg.

RELAKSASI HET 
BERAS PREMIUM 
MENYASAR 
8 WILAYAH

Aceh, Sumatera Utara, Sumatra Barat, 
Bengkulu, Riau, Kepulauan Riau, 
Jambi, dan Kepulauan Bangka Belitung

Rp 15.400 per kg
sebelumnya Rp1 4.400 per kg.

Bali dan Nusa Tenggara,

Rp 15.400 per kg
sebelumnya Rp 14.400 per kg

Sulawesi

 Rp 14.900 per kg
sebelumnya Rp 13.900 per kg

Kalimantan 

Rp 15.400 per kg
sebelumnya Rp 14.400 per kg.

Maluku

Rp 15.800 per kg
sebelumnya Rp 14.800 per kg.

Papua

Rp 15.800 per kg
sebelumnya Rp 14.800 per kg.



HARTA NURUL 
GHUFRON

RP 15,4 MILIAR
TOTAL

RP 13,9 MILIAR
Tanah	&	bangunan

RP 297 JUTA
Kendaraan	senilai

RP 500 JUTA
Surat	berharga	senilai

RP 1,4 MILIAR
Kas	dan	setara	kas	senilai

RP

Laporan	terakhir	pada
3	Februari	2022

RP 162 JUTA
harta	bergerak	lainnya

RP 174 JUTA
harta	lainnya

RP

RP 1,086 MILIAR
Utang

RP
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Nurul Ghufron Juga Gugat Dewas ke PTUN 

Legislator: Perburuk Citra KPK di Mata Publik
JAKARTA  -  Usai  melaporkan 
Albertina Ho ke Dewan Pengawas 
(Dewas) KPK, Wakil Ketua KPK 
Nurul Ghufron juga menggugat 
Dewas KPK ke Pengadilan Tata 
Usaha Negara (PTUN) Jakarta.

Rencana Prabowo tersebut 
mGhufron berdalih proses etiknya 
di Dewas KPK terkait dugaan 
penyalahgunaan wewenang di 
K e m e n t e r i a n  P e r t a n i a n 
(Kementan) seharusnya tidak 
dilanjutkan karena dirasa sudah 
kedaluwarsa.

G h u f r o n  l e b i h  d u l u 
menjelaskan bahwa kejadian 
dugaan dirinya menyalahgunakan 
wewenang proses  mutasi  di 
Kementan terjadi pada Maret 2022. 
D i r i n y a  p u n  h e r a n  k e n a p a 
peristiwa itu baru dilaporkan 
setelah KPK mengusut korupsi di 
Kementan.

"Ya itu kan kejadiannya Maret 
2022 ya. Sebelum apa-apa dia 
nggak ada laporan, tapi setelah 
kemudian dia tersangka, itu malah 
yang disebut mestinya serangan 
balik ke saya," kata Ghufron kepada 
wartawan di gedung ACLC KPK, 
J a k a r t a  S e l a t a n ,  K a m i s 
(25/4/2024).

Lebih lanjut Ghufron menilai 
kejadian itu sudah kedaluwarsa 
untuk dilaporkan karena telah 
terjadi 1 tahun yang lalu. Untuk itu, 
dirinya pun menilai kasus etiknya di 
Dewas seharusnya tidak berjalan, 
sehingga mengajukan gugatan ke 
PTUN.

" D a n  s e c a r a  h u k u m , 
kedaluwarsanya itu 1 tahun, jadi kalau 
Maret 2022, itu mestinya expired di 
Maret 2023. Maka mestinya namanya 
sudah expired, kasus ini nggak jalan. 
Nah, itu yang saya kemudian PTUN-
kan," ungkapnya.

D i l i h a t  d a r i  l a m a n  S i s t e m 
Informasi Penelusuran Perkara (SIPP) 
PTUN Jakarta, gugatan tersebut 
disampaikan pada Rabu, 24 April 
2024. Gugatan itu teregistrasi dengan 
n o m o r  p e r k a r a 
142/G/TF/2024/PTUN.JKT.

" Pe n g g u g a t  N u r u l  G h u f ro n . 
Tergugat Dewan Pengawas Komisi 
Pemberantasan Korupsi RI," demikian 
tertulis di laman SIPP PTUN Jakarta, 
dikutip Kamis (25/4/2024).

Gugatan itu juga dibenarkan oleh 
Ketua KPK Nawawi Pomolango. Dia 
mengungkap gugatan Ghufron terkait 
Dewas yang dianggap menangani 
laporan kedaluwarsa.

"Memang ada juga gugatan yang 
dilayangkan Pak NG ke PTUN (yang 
juga disampaikan Pak NG kepada 
pimpinan), tapi itu menyangkut Dewas 
ya n g  d i p a n d a n g  Pa k  N G  t e l a h 
menangani pengaduan/laporan yang 
telah kedaluwarsa," kata Nawawi 
kepada wartawan.

Sementara itu,  Albertina Ho 
mengaku dilaporkan oleh Nurul 
Ghufron karena berkoordinasi dengan 
PPATK. Baca juga: Laporkan Albertina 

ke Dewas KPK, Nurul Ghufron Dinilai 
Sedang Menghambat Proses Hukum 
Padahal, koordinasi itu dilakukan 
u n t u k  m e n g u m p u l k a n  b u k t i 
menindaklanjuti aduan dugaan Jaksa 
KPK berinisial TI yang diadukan atas 
d u ga a n  p e n e r i m a a n  s u a p  a t a u 
gratifikasi. 

Menurut Albertina, Surat Edaran 
(SE) Kementerian Pendayagunaan 
Aparatur Negara dan Reformasi 
Birokrasi (Kemenpan RB) Nomor 1 
tahun 2012 membolehkan pengawas 
berkoordinasi dengan PPATK. “Hanya 
saya  yang di laporkan,  padahal 
keputusan yang diambil  Dewas 
kolektif kolegial,” ujar Albertina. 

Ketua	KOK	Diminta	Tutun	Tangan
Anggota Komisi III DPR Fraksi 

PDIP Trimedya Panjaitan menyoroti 
konflik yang terjadi di lembaga 
pemberantasan korupsi tersebut.

D i a  a w a l nya  b i c a r a  t e r k a i t 
perseteruan antara KPK dan Dewas 
K P K  i n i  t i d a k  e n a k  d i l i h a t . 
Menurutnya, KPK dan Dewas KPK 
h a r u s n y a  s a t u  n a p a s  d a l a m 
menjalankan fungsinya.

"Memang kurang sedap dilihat ya, 
kurang bijak dilihat, harusnya Dewas 
dan pimpinan satu napas, dalam 
rangka pemberantasan korupsi, 
operasional adalah KPK, pimpinan 
K P K  d a n  j a j a r a n n y a ,  D e w a s 
m e n g a w a s i ,  n a m a n y a  d e w a s , 
mengawasi kinerja pimpinan KPK dan 
jajarannya," kata Trimedya.

Dia menyayangkan karena kini 
terkesan ada perseteruan antara 
keduanya. Dia pun meminta agar 

persoalan ini diselesaikan secara 
cepat dan bijaksana.

"Ini harus cepat diselesaikan, 
karena adanya 'perseteruan' antara 
Pimpinan KPK dan Dewas KPK itu 
memperburuk citra KPK di mata 
p u b l i k .  N a h  k e m u d i a n  h a r u s 
diselesaikan secara bijaksana dalam 
soal-soal seperti ini dan diselesaikan 
tuntas," jelasnya.

"Apakah pengaduan terhadap Pak 
Ghufron disertai alasan? Apakah juga 
ada upaya serangan balik dari Pak 
Ghufron kepada Albertina? Itu harus 
dituntaskan. Kalau kita lihat sekilas 
apakah Dewas punya kewenangan 
juga meminta rekening segala macam, 
Dewas kan Dewan Pengawas, itu 
alasan Pak Ghufron kan. Itu yang harus 
dituntaskan," sambungnya.

Politisi PDIP ini pun menilai ada 
komunikasi yang tidak beres antara 
para Pimpinan KPK dan para anggota 
D e w a s  K P K .  T i d a k  b e r e s n y a 
komunikasi ini, kata dia, berujung 
pada munculnya kesan saling serang 
antara kedua lembaga tersebut.

"Nah itu berarti komunikasi antara 
Pimpinan KPK dan Dewas kan kurang 
bagus, seperti yang saya bilang tadi, ini 
nggak elok dilihat , seakan-akan 
'perseteruan' di internal KPK antara 
Pimpinan KPK dan Dewas. Dewas 
merasa Pak Ghufron tidak suka 
diawasi, gitu loh, karena mereka 
Dewas ini bekerja atas pengaduan 
masyarakat kan, seperti juga Pak 
Ghufron merasa apa yang dilakukan 
oleh Dewas, dalam hal ini Ibu Albertina 
Ho itu berlebihan," tegasnya.

Dia berharap Ketua KPK Nawawi 
Pomolango dan Ketua Dewas KPK 
Tumpak Panggabean bisa mulai 
menyelesaikan perseteruan tersebut. 
"Ini harus diselesaikan, Pak Nawawi 
dan Pak Tumpak, karena ini satu 
institusi yang sama. Ini masih satu 
tubuh namanya KPK, Dewasnya 
pertama kali ditentukan oleh Presiden, 
Pimpinan KPK dipilih oleh DPR. Itu 
harus (diselesaikan) internal mereka 
aja, antara Ketua KPK dan Ketua 
Dewas KPk lah berkomunikasi, ini 
tidak baik dan tidak sehat untuk 
p e m b e r a n t a s a n  k o r u p s i , " 
imbuhnya.(wid,rls,ist/dya)

	Wakil	Ketua	KPK	Nurul	Ghufron
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SURABAYA	 - Sekitar 14 delegasi 
perdagangan dari Kota ZhengZhou 
Provinsi Henan, Cina, mendatangi 
Kantor DPRD Kota Surabaya pada 
K a m i s  ( 2 5 / 4 / 2 0 2 4 ) .   M e r e k a 
membahas kemungkinan adanya 
kerjasama dengan Pemerintah Kota 
(Pemkot) terkait menghidupkan 
kembali Hi-Tech Mal (THR Mall).

Wakil Ketua DPRD Surabaya A 
H e r m a s  T h o n y  m e n g a t a k a n , 
pertemuan kali ini merupakan tindak 
lanjut dari komunikasi yang ia lakukan 
bersama Lunardi Widjaja Perwakilan 
PT. Indonesia Mandarin Export Xentra 
( I M E X ) .  D i k e t a h u i ,  L u n a r d i 
mempunyai akses ke Cina dan negara 
lainnya. 

Ia menyebut ,  j ika kehadiran 
mereka untuk membantu Pemkot 

dalam menyelesaikan persoalan Hi-
Tech Mal yang sudah 5 tahun tidak 
beroperasi.  Dikatakannya karena 
situasi ekonomi memburuk, para 
pengusaha tidak punya nyali untuk 
menyewa stand di sana.

"Kalau dibiarkan lama kita dikira 
membiarkan dan menimbulkan 
kerugian negara. Kita coba untuk 
skema terobosan dengan sewa 1 
tahun, karena dulu sewa itu 30 tahun. 
Ini 1 tahun baru bisa jalan dan 
seterusnya,"  kata Thony ketika 
ditumui di Gedung DPRD Surabaya, 
Kamis (25/4/2024).

Thony menuturkan, dalam hal ini 
pihaknya hanya bertindak sebagai 
legislasi, kontrol, budgeting, serta 
jembatan antara pemkot dan para 
delegasi.

"Untuk menghadirkan mereka kita 
pakai pola yang efisien, tidak perlu ke 
luar negeri,  kita minta bantuan 
mereka dan hemat. Semoga bisa 
dilakukan pemkot, jangan berpangku 
tangan memanfaatkan aset, kalau 
dikerjasamakan dapat menyelesaikan 
masalah yang ada," ucapnya.

Berharap	Jadi	World	Trade	Center	
Thony berharap, jika kerjasama 

tersebut berjalan, Hi-Tech Mal bisa 
menjadi tempat perdagangan lintas 
negara atau world trade center (WTC). 
Untuk itu, pihaknya mendorong 
pemkot agar memanfaatkan betul 
kehadiran para delegasi dari Cina ini.

"Jangan sampai apa yang kita 
b a n g u n  j u s t r u  m a t i .  K i t a  b i s a 
bersinergi dan industri rumah tangga 

Delegasi Perdagangan dari Henan Cina Lirik Hi-Tech Mal

AH Thony: DPRD Kota Surabaya Siap Menjembatani 
mendapat produk yg lebih murah. 
Sudah pasti kita punya feeling baik dan 
akan direalisasikan cepat. Kami dewan 
sudah membuka pintu dan pemkot 
membuka pintu untuk mereka. Kami 
tidak menangani detail. Harapan kami 
jangan sia-siakan usahakan kami, 
karena ini bentuk usaha serius kami," 
tukasnya.

Dalam kesempatan yang sama 
Lunardi Widjaja selaku Perwakilan PT. 
Indonesia Mandarin Export Xentra 
(IMEX) yang mewakili para delegasi 
mengaku senang atas kesempatan 
yang telah diberikan. Bahkan pihaknya 
mengaku siap membuat Hi-Tech Mal 
menjadi ramai kembali.

"Setelah dapat kesempatan bagus, 
saya juga pernah jadi orang Surabaya 
dan semangat mengembalikan Hi-Tech 
Mal menjadi sesuatu hebat. Tapi 
memanh harus membawa orang 
tennant atau produsen. Alhamdulilah 
dapat dukungan Pak Thony," ucapnya.

Ia menuturkan, saat ini pihaknya 
sedang bersiap melakukan realisasi. 
"Dukungannya di luar dugaan dan 
mereka juga senang. Kita lihat itu 
walaupun kotor kita bersihkan kita 
punya optimisime saya punya haqul 
yakin bisa dan kami komitmen untuk 
merealisasikan," ungkapnya. 

Sementara itu, Rudi Abdullah, 
Ketua Paguyuban Pedagang IT Mal (Hi-
Tech Mal) mengaku senang dengan 
adanya rencana kerjasama tersebut. 
Menurutnya, hal itu menjadi angin 
segar dari para pedagang di sana.

“Kita pingin ramai kembali, kita 
o p t i m i s .  U n t u k  h a l - h a l  y a n g 
menyangkut, kita bisa kerjasama 
dengan mereka. Ada 91 tenant yang 
tersisa. Semoga dirangkul semua 
sebagai distributor atau yang lainnya," 
tukasnya. (Ama/dya)

H A R I A N

Wakil	Ketua	DPRD	Surabaya	A	Hermas	Thony	saat	menemui	14	delegasi	perdagangan	dari	Kota	ZhengZhou	Provinsi	Henan,	Cina,	mendatangi	Kantor	

DPRD	Kota	Surabaya	pada	Kamis	(25/4/2024).(Amanah/LenteraToday)

JAKARTA - Bursa calon kepala daerah 
mulai menghangat, termasuk untuk 
wilayah DKI Jakarta. PDIP mulai 
mengungkap sejumlah nama potensial 
yang akan diusung. Ada sosok Menteri 
Sosial Tri Rismaharini, Menteri PANRB 
Abdullah Azwar Anas hingga Ketua 
DPRD DKI Jakarta Prasetyo Edi 
Marsudi.

"Ini kita masih dalam proses 
penjaringan, tetapi dalam konteks 
sumber daya ya PDI-Perjuangan cukup 
banyak. Bisa saja seperti Risma, Ketua 
DPRD (Prasetyo), bisa aja, kita banyak 
potensi. Termasuk juga misalnya 
Azwar Anas," kata Sekretaris DPD 
PDIP DKI Jakarta Pantas Nainggolan 
saat ditemui di kawasan Bogor, Jawa 
Barat, Kamis (25/4/2024).

Sementara tokoh-tokoh lain yang 
masuk dalam bursa Cagub DKI antara 
lain Eks Panglima TNI sekaligus Wakil 
Ketua TPN Ganjar-Mahfud Andika 
Perkasa ,  Menteri  PUPR Basuki 

Hadimuljono dan Eks Gubernur DKI 
Jakarta Basuki Tjahaja Purnama. 
P r i n s i p nya ,  d a l a m  m e n g a m b i l 
keputusan,  partainya memper-
timbangkan sejumlah faktor.

"Pak Basuki Juga, termasuk juga 
Pak Andika Perkasa. (Ahok) ya dia 
kader kader kita juga, tapi kan dalam 
mengambil keputusan pasti kita 
mempertimbangkan banyak hal," 
jelasnya.

P D I P  p u n  m e m i l i k i  k r i te r i a 
tersendiri untuk sosok Cagub DKI yang 
akan diusung. Pertama, sosok tersebut 
harus berkomitmen dalam meng-
implementasikan ideologi pancasila. 
Kedua, bisa memenuhi harapan 
Jakarta ke depan.

"Ketiga walaupun Jakarta bukan 
lagi sebagai Ibu Kota, tetapi Jakarta 
masih tetap menjadi Indonesia mini 
ya n g  h a r u s  m e n c e r m i n ka n  ke -
Indonesiaan, yang mencerminkan 

persatuan,  yang mencerminkan 
to l e ra n s i  ya n g  t i n g g i  d a n  l a i n 
sebagainya," ucapnya.

Di sisi lain, PDIP juga membuka 
k e s e m p a t a n  b a g i  m a s y a r a k a t 
mendaftar sebagai cagub DKI Jakarta. 
Setelah dilakukan penjaringan, akan 
ada tahapan-tahapan selanjutnya yang 
mesti dijalani.

"Setelah kita jaring baru kemudian 
dilakukan penyaringan gitu. Setelah 
dilakukan penyaringan-penyaringan, 
mungkin akan dilakukan tes-tes 
tertentu apakah itu psikotes, yang 
urusannya dengan kepemimpinan dan 
lain sebagainya," terangnya.

Anggota DPRD DKI Jakarta itu 
menekankan faktor elektabilitas 
menjadi yang terpenting dalam 
menentukan cagub yang akan diusung. 
Di sisi lain, PDIP tetap memprioritas-
kan kader partainya sebagai cagub 
DKI.

PDIP Sebut Nama Risma hingga Azwar Anas di Bursa Cagub DKI 

"Utama sudah pasti lah kader yang 
menjadi prioritas. Tapi sekali lagi kan 
itu yang perlu dilihat, elektabilitas juga 
menjadi sangat penting. Tetapi ada 
nilai nilai dasar yang harus mutlak 
harus dimiliki," ucapnya.

Prinsipnya, Pantas memastikan 
kader PDIP yang disebutkannya 
memiliki pengalaman baik dalam 
memimpin daerah. Menurutnya, 
sudah saatnya kader-kader tersebut 
diberikan tanggung jawab untuk 
jabatan lebih besar.

"Kita akan berikan tanggung jawab 
lebih besar. Ladang-ladang penyemaian 
itu menjadi sangat penting, nah itu 
yang sudah ditunjukkan Risma di 
Surabaya, itu yang sudah ditunjukkan 
Azwar Annas di Banyuwangi, itu yang 
sudah ditunjukkan Hendi wali kota 
semarang yang beberapa di antaranya 
didaulat menjadi menteri maupun 
menjadi kepala LKPP dan sebagainya," 
ucapnya. (wid,rls,ist/dya)



DUGAAN PERDAGANGAN 

MANUSIA DI BALIK PROGRAM 

FERIENJOB JERMAN

Brigadir Jenderal Djuhandhani mengatakan 
awal mula kasus dari laporan empat orang 
mahasiswa yang kehabisan uang pada 
Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) 
Jerman pada Mei 2023. Menanggapi hal ini, 
KBRI Jerman langsung bersurat  ke 
Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi 
Kemendikbudristek. 

Kemendikbudristek kemudian mengimbau 
perguruan tinggi di Indonesia untuk 
menghentikan keikutsertaan dalam 
program itu dalam surat yang diteken pada 
27 Oktober 2023.

AWAL MULA KASUS

Ferienjob adalah program yang dibuat 
pemerintah Jerman agar mahasiswa 
bekerja saat libur semester. Program ini 
bertujuan untuk memberikan uang 
tambahan bagi mahasiswa dengan seretnya 
tenaga kerja di Jerman. KBRI Jerman dalam 
surat ke Kemendikbudristek menyatakan 
bahwa program Ferienjob tidak ber-
hubungan dengan kegiatan akademis 
maupun kompetensi akademik mahasiswa.

AWAL MULA KASUS

Perusahaan yang terlibat dalam dugaan ini 
merupakan PT. CVGEN dan PT. Sinar 
Harapan Bangsa (PT. SHB). PT. CVGEN 
mensosialisasikan program Ferienjob ke 
mahasiswa sementara PT. SHB membuat 
dokumen kerjasama dengan Universitas 
dan juga menyediakan kontrak kerja bagi 
para mahasiswa. 

MODUS YANG DIGUNAKAN

Ferienjob disosialisasikan sebagai program 
yang memberikan ke-sempatan bagi 
mahasiswa untuk mengunjungi dan 
mencari peng-alaman kerja di Jerman. 
Kegiatan itu disebut diakui dalam kegiatan 
Merdeka Belajar - Kampus Merdeka 
(MBKM) dan memberikan para mahasiswa 
20 SKS. 

Mahasiswa dibebankan biaya pen-daftaran 
sebesar Rp 150.000, dan membayar 150 
Euro untuk membuat LOA (Letter Of 
Acceptance). Selain itu, mahasiswa juga 
harus membayar dana talangan sebesar 
Rp30.000.000 sampai Rp 50.000.000. Dana 
talangan itu nantinya dipotong dari 
penerimaan gaji setiap bulan

PENGALAMAN MAHASISWA

Dari penelusuran KBRI, terungkap bahwa 
program ini dilakukan oleh 33 Universitas 
di Indonesia. Sebanyak 1.047 mahasiswa 
dari sejumlah niversitas ini disalurkan ke 3 
agen tenaga kerja di Jerman. Sejauh ini dua 
orang petinggi dari perusahaan penyalur 
dan tiga petinggi universitas telah dijadikan 
tersangka.

UNIVERSITAS YANG TERLIBAT

Setiba di Jerman, para mahasiswa diberikan 
surat kontrak kerja oleh PT SHB untuk 
kemudian didaftarkan ke Kementerian 
Tenaga Kerja Jerman dalam bentuk bahasa 
Jerman. Mereka mau tidak mau harus 
menandatangani surat kontrak kerja dan 
working permit. Alih-alih mendapatkan 
wawasan, beberapa mahasiswa malah 
bekerja seperti kuli di sebuah gudang. 

Sumber : Berbagai Sumber Diolah
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JAKARTA  - Dua tersangka kasus 
ferienjob ke Jerman, ER alias EW (39) 
dan A alias AE (37), belum ditemukan 
sampai saat ini. Kepolisian Negara 
Republik Indonesia (Polri) Bakal 
mengajukan red notice ke Interpol 
a g a r  m e r e k a  d i j a d i k a n  b u r o n 
internasional.  

Keduanya disebut kini masih 
berada di Jerman. Mereka sebelumnya 
juga telah masuk daftar pencarian 
orang (DPO) atau buron.  Polisi 
memproses pengajuan red notice itu 
ke Divisi Hubungan Internasional Polri 
untuk selanjutnya diteruskan ke 
Interpol.

"Penyidik menyampaikan telah 
menerbitkan adanya red notice ya 
terhadap dua tersangka tersebut 
untuk secara teknis lainnya," kata Karo 
Penmas Divisi Humas Polri, Brigjen 
Trunoyudo Wisnu Andiko, di Mabes 
Polri, Jakarta, Kamis (25/4/2024).

T r u n o y u d o  m e n g a t a k a n 
penyidikan kasus TPPO hingga kini 
masih berproses di Direktorat Tindak 
Pidana Umum (Dittipidum) Bareskrim 
P o l r i .  D i a  m e m a s t i k a n  P o l r i 
menuntaskan kasus ini.

"Ini juga tentu menjadi bagian dari 
sorotan publik atau perhatian publik 
menjadi  kewajiban Polri  untuk 
menuntaskan perkara ini dengan 
prosedural dan tentunya secara baik 
menurut undang-undang," terang dia.

Sebagai informasi, red notice 
adalah permintaan kepada penegak 
hukum di semua negara dunia untuk 
membantu mencari dan menangkap 

seseorang untuk sementara waktu 
hingga dilakukan ekstradisi ke negara 
yang mengirimkan permintaan. 
Otoritas yang menerbitkan red notice 
adalah Kepolisian Internasional atau 
Interpol. Polri adalah salah satu anggota 
dari Interpol.  Jadi gampangnya, 
seseorang yang kena red notice berarti 
orang tersebut adalah buron Interpol.

Sebelumnya, dalam kasus ini Polri 
telah menetapkan lima orang sebagai 
tersangka. Mereka berinisial ER (39), 
A (37), SS (65), AJ (52), dan MZ (60).

 
3	Tersangka	Wajib	Lapor

Untuk tersangka Sihol, AJ, dan MZ 
tidak ditahan tapi dikenai wajib lapor. 
Sedangkan dua tersangka lainnya 
berstatus buron dan diduga ada di 
Jerman.

Para tersangka dijerat dengan 
Pasal 4 UU No 21 Tahun 2007 tentang 
Pe m b e ra n t a s a n  T i n d a k  P i d a n a 
Perdagangan Orang (PTPPO), dengan 
ancaman pidana penjara paling 
singkat tiga tahun dan paling lama 15 
tahun serta pidana denda paling 
sedikit Rp 120 juta dan paling banyak 
Rp 600 juta.

Setidaknya diduga ada 1.047 
mahasiswa yang menjadi korban dan 
33 kampus terlibat dalam kasus ini. 
N a m u n  p a r a  m a h a s i s wa  t i d a k 
diberangkatkan untuk magang sesuai 
jurusannya.

S e s a m p a i  d i  J e r m a n ,  p a r a 
mahasiswa justru dipekerjakan 
sebagai buruh kasar, seperti kuli atau 
tukang angkat barang. 

Polri Ajukan Red Notice untuk 2 Tersangka 

Setelah heboh ferienjob ke Jerman 
yang diduga tindak pidana per-
dagangan orang, giliran mahasiswa 
politeknik peserta program magang ke 
Hungaria membuat aduan melalui 
hotline Bareskrim Polri. Dalam aduan 
yang salinan dokumennya, mahasiswa 
itu menemukan ada sejumlah ke-
janggalan yang terindikasi scam dari 
program yang diselenggarakan 
Markija Bedaya itu.

"Kami yang sudah diberangkatkan 
mendapati banyak sekali proses yang 
tidak sesuai," kata mahasiswa itu 
m e l a l u i  h o t l i n e  p e n g a d u a n 
tersebut.Hingga berita ini doturunkan 
blm ada keterngan resmi dari Polri.

Sikutip dari Tempo , Komisaris PT 
Markija Berdaya  Heru Dewanto 
membantah pengaduan mahasiswa 
magang di Hungaria. "Tidak seluruh-
nya benar, dan yang bermasalah itu 
sudah kami tangani. Kami carikan 
perusahaan pengganti. Tapi yang 
pulang karena mereka mencari 
sendiri, tidak sabar,"kata Heru ditemui 
TEMPO di kawasan Alam Sutera akhir 
pekan lalu.

Secara tertulis Markija menjelas-
kan, program magang mahasiswa ke 
tiga negara yakni Hungaria, Republik 
Ceko dan Rumania.

Heru Dewanto mengklaim punya 
kantor perwakilan Markija SRO di 
Republik Ceko dan Markija KFT di 
Hungaria. Tujuannya, agar bisa segera 
m e n a n ga n i  b i l a  a d a  p e r s o a l a n 
menyangkut mahasiswa magang. 
(wis,tmp,iwt/dya)

H A R I A N

Kepala	Biro	Penerangan	Masyarakat	(Karopenmas)	Divisi	Humas	Polri,	Brigjen	Pol	Trunoyudo	Wisnu	Andiko,	di	Mabes	Polri

Dugaan Perdagangan Orang Program Ferienjob ke Jerman
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MALANG - Proyek pembangunan 
jacking yang merupakan bagian dari 
rencana mengatasi banjir di kawasan 
Galunggung dan sekitarnya bakal 
segera bisa dilanjutkan.

Optimisme itu setelah Mahkamah 
Agung (MA) memutuskan untuk 
mengabulkan permohonan Pemkot 
M a l a n g  y a n g  d i l a y a n g k a n  k e  
Pengadilan Niaga Surabaya.

Sebagai informasi, persoalan 
tersebut bermula ketika PT Citra 

Gading Aritama (CGA) menggugat 
P e m k o t  M a l a n g  a k i b a t  t i d a k  
melakukan pembayaran usai MoU 
perpanjangan proyek.

P e m k o t  M a l a n g  d i m i n t a  
membayar sekitar Rp 14 milir karena 
dianggap pekerjaan telah selesai. Akan 
tetapi Pemkot Malang menilai  
terdapat beberapa pekerjaan yang 
belum berhasil diselesaikan.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum, 
Penataan Ruang, Perumahan, dan 

"Kita akan melihat nanti model apa 
yang akan kita buat. Apakah akan tetap 
seperti jacking atau bagaimana nanti. 
Yang pasti jacking Bondowoso itu akan 
kita lanjutkan setelah mempunyai 
kekuatan hukum yang tetap ini," 
tambahnya. 

Diketahui, proyek drainase jacking 
ini menelan anggaran senilai Rp 38 
miliar, yang direncanakan mencakup 
area sepanjang 1.312 meter, dari Jalan 
Bondowoso hingga Jalan Tidar, 
Kecamatan Klojen Kota Malang.

Proyek ini juga diproyeksikan 
dapat mengatasi banjir di lima titik, 
yaitu kawasan Gading Kasri, Simpang 
Empat Jalan Galunggung, Jalan 
Pulosari, Jalan Terusan Dieng, dan 
Jalan Bondowoso. Sayangnya, proyek 
tersebut harus menghadapi berbagai 
kendala, termasuk gugatan dari pihak 
kurator sejak tahun 2015 silam. 

Dalam konteks ini, Dandung 
menjelaskan, Pemkot Malang telah 
melakukan upaya banding dan kasasi 
setelah kalah di Pengadilan Negeri 
Malang. Selain itu, pengadilan juga 
mencatat gugatan ke Pengadilan 
N i a g a .  N a m u n  d e n g a n  h a s i l  
kemenangan di Mahkamah Agung, 
P e m k o t  M a l a n g  b e r e n c a n a  
melanjutkan proyek ini  untuk 
mengatasi masalah banjir di wilayah 
G a l u n g g u n g  d a n  s e k i t a r n y a .  
(Santi/Dya)

Kawasan Permukiman (PUPR-PKP) 
Kota Malang, Dandung Djulharjanto 
mengatakan, keputusan MA ini 
memberikan kepastian hukum bagi 
pemerintah kota untuk melanjutkan 
proyek jacking. 

"Informasi dari Kabag Hukum, 
p e r m o h o n a n  P e m k o t  M a l a n g  
dikabulkan oleh MA. Jadi ke depan kita 
akan lihat Detail Engineering Design 
(DED) nya bagaimana, kemudian 
k o n d i s i  e k s i s t i n g  s e k a r a n g  
bagaimana," ujar Dandung, saat 
dikonfirmasi awak media, Kamis 
(25/4/2024). 

D a n d u n g  m e n a m b a h k a n ,  
meskipun pihak pengembang dan 
kontraktor mengklaim bahwa proyek 
tersebut telah selesai, Pemkot Malang 
menegaskan, pekerjaan jacking belum 
sepenuhnya rampung. Hal ini juga 
yang mendasari Pemkot Malang 
gencar memperjuangkan gugatan atas 
proyek jacking hingga t ingkat 
Mahkamah Agung. 

M e n u r u t  D a n d u n g ,  u n t u k  
memastikan kejelasan dan kelanjutan 
p roye k ,  Pe m ko t  M a l a n g  a k a n  
melaksanakan review DED, yang 
merupakan rancangan teknis proyek 
dan telah berusia puluhan tahun. 
Dandung menyebut, review DED 
diperlukan karena kondisi eksisting 
proyek saat ini mungkin tidak sesuai 
dengan desain awal. 

Menangkan Gugatan di MA, 

Pemkot Malang Siap Lanjutkan Proyek Jacking

BATU - Dinas Penanaman Modal, 
Pelayanan Terpadu Satu Pintu 
(DPMPTSP) Kota Batu mencatat, 
capaian investasi pada Triwulan I 
Tahun 2024 ini telah mencapai 52 
persen dari target Rp 840 miliar. Pj 
Wali Kota Batu, Aries Agung Paewai 
mengatakan, jika dibandingkan 
dengan prestasi investasi di Triwulan 
I 2023 lalu, investasi berhasil naik 
sebesar 28,9 persen. Dengan sektor 
pariwisata menjadi penyumbang 
terbesar.  

"Nilai investasi di Triwulan I 
Tahun 2024 mencapai Rp 437,5 
miliar. Ini peningkatan signifikan jika 
dibandingkan dengan Triwulan I 
Tahun 2023 yang hanya mencapai Rp 
339,4 miliar," ujar Aries,  saat 
dikonfirmasi awak media, Kamis 
(25/4/2024).

Aries menguraikan, dari total 
investasi sebesar Rp 437,5 miliar 
tersebut, penanaman modal dalam 
negeri (PMDN) mencapai Rp 402,3 
miliar atau sekitar 91,9 persen. 
Sementara penanaman modal asing 
(PMA) berada pada Rp 35,2 miliar 
atau sekitar 8,1 persen.

Dalam konteks ini, menurutnya 

sektor pariwisata telah menyumbang 
bagian terbesar dari PMDN, mencapai 
Rp 199 miliar atau sekitar 49,4 
persen. Diikuti oleh sektor konstruksi 
dengan Rp 70,3 miliar atau 17,4 
persen, dan sektor kesehatan dengan 
Rp 10,5 miliar atau 2,6 persen. 

"Di sisi lain, PMA didominasi oleh 
sektor kesehatan dengan Rp 24,3 
miliar atau 68 persen, sementara 

"Kami menargetkan investasi 
tahun 2024 ini mencapai Rp 840 
miliar, dan kami optimis target ini 
b isa  tercapai  dengan mel ihat  
tingginya kunjungan wisatawan ke 
Kota Batu setiap tahunnya," jelas 
Dyah.

Sebagai informasi, Kota Batu telah 
mengalami peningkatan investasi 
yang signifikan selama beberapa 
tahun terakhir. Pada tahun 2018, total 
investasi mencapai Rp 393,7 miliar. 
S e m e n t a r a  p a d a  t a h u n  2 0 1 9  
melonjak menjadi Rp 1,8 triliun. 

Selain itu, meskipun sempat 
mengalami penurunan di tahun 2020 
menjadi Rp 928,4 miliar akibat 
pandemi, namun capaian investasi 
kembali naik di tahun 2021 menjadi 
Rp 3,3 triliun, dan tahun 2022 
mencapai Rp 4,9 triliun. 

“Kami akan terus mendorong 
investasi di sektor-sektor utama 
seperti pariwisata, pertanian, dan 
U MK M.  I nve st a s i  ya n g  m a su k  
diharapkan dapat menciptakan 
lapangan pekerjaan baru, mening-
katkan pendapatan, serta memper-
kuat perekonomian daerah secara 
keseluruhan," tukasnya. (Santi/dya)

sektor pariwisata menyumbang Rp 
10,9 miliar atau 3 persen," tegasnya.

Sementara itu, Kepala DPMPTSP 
K o t a  B a t u ,  D y a h  L i e s  T i n a  
menambahkan, realisasi investasi 
setiap tahunnya selalu melebihi 
target. Untuk tahun 2023, target 
investasi ditetapkan sebesar Rp 700 
miliar, dan terealisasi sebesar Rp 1,5 
triliun. 

Investasi Kota Batu Naik 28,9% di 3 Bulan Pertama 2024, 

Pariwisata Jadi Sektor Utama

H A R I A N

Salah	satu	destinasi	wisata	di	Kota	Batu.	(Santi/Lenteratoday)

Lokasi	jacking	di	Jalan	Bondowoso,	Kecamatan	Klojen	Kota	Malang.	(Santi/Lenteratoday)



7

Nama lengkap: 

Bernard	Benyamin	Van	Aert	

---------------------------------------------------------------

Tempat lahir:

Singkawang,	Kalimantan	Barat,

---------------------------------------------------------------

Tanggal lahir: 

08	September	1997

---------------------------------------------------------------

Pekerjaan: 

Atlet	balap	sepeda	road	

dan	track

---------------------------------------------------------------

Tahun aktif: 

	Medali	perak	UCI	Nations	Cup	2022

	Medali	Perak	Asian	Champhionship	2020,	2024

Medali	Perunggu	Asian	Championship

Medali	Perunggu	Asian	Championship	2023

Medali	Emas	dan	Perak	Asia	Cup	2022	

PROFIL DIRI

Sumber	Foto	:
Bagaskara	Lazuardi/
bola.com
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ATLET balap sepeda Indonesia, 
Bernard Benyamin van Aert, resmi 
lolos ke Olimpiade Paris 2024.

Peristiwa ini sekaligus mengakhiri 
penantian panjang 20 tahun Indonesia 
di cabang olahraga balap sepeda.

Bernard lolos melalui kualifikasi 
negara untuk disiplin track nomor 
Omnium Putra melalui informasi 
resmi yang dikeluarkan Union Cycliste 
Internat ionale  (  UCI  ) ,  Senin  
(22/4/2024).

Berdasarkan aturan UCI, ada 22 
negara yang bisa lolos ke Olimpiade 
2 0 2 4  P a r i s  d a r i  t i g a  n o m o r  
p e r l o m b a a n  d i  d i s i p l i n  t ra c k  
endurance Ketua Umum Komite 
Olimpiade Indonesia (NOC Indonesia), 
Raja Sapta Oktohari, sangat bersyukur 
karena akhirnya Tim Merah Putih bisa 
meloloskan atlet balap sepeda ke 
Olimpiade setelah penantian 20 tahun.

Pria yang akrab disapa Okto ini 
harap, lolosnya Bernard bisa menjadi 
pelecut semangat bagi para atlet dari 
cabor lain.

“Alhamdulillah, setelah 20 tahun 

menjaga Indonesia Raya tetap bisa 
berkumandang dan Merah Putih tetap 
berkibar di Paris 2024,” lanjutnya. 
(berbagai sumber)

menjadi motivasi buat atlet 
dari cabor-cabor lain untuk 

mengikuti  jejaknya.  
Perjuangan belum 

berakhir, harus 
tetap semangat 
dan tunjuk-
kan hasil ter-
b a i k  d e m i  

p e n a n t i a n  p a n j a n g  a k h i r n y a  
Indonesia kembali meloloskan atlet 
balap sepeda dari disiplin 
track, nomor omnium di 
Olimpiade,” kata Okto 
dalam keterangan 
r e s m i  N O C  
Indonesia, Selasa 
(23/4/2024).

“ S e m o g a  
l o l o s n y a  
B e r n a r d  
ke Paris 
2 0 2 4  

H A R I A N

BERNARD 

BENYAMIN VAN AERT
Lolos Olimpiade Paris 2024

PEMBALAP INDONESIA 
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MANFAAT OLAHRAGA MALAM HARI 
UNTUK ORANG OBESITAS

PADA jam berapa sebaiknya Anda 
berolahraga? Bagi orang dengan 
obesitas, berolahraga pada malam hari 
mungkin paling bermanfaat, menurut 
penelitian baru.

Dikutip dari Health, studi yang 
dipublikasikan pada 10 April dalam 
jurnal Diabetes Care, mencakup data 
dari hampir 30 ribu orang dengan 
obesitas, 10 persen di antaranya juga 
menderita diabetes tipe dua.

Tim peneliti menemukan bahwa 
peserta yang melakukan sebagian 
besar latihan aerobik mereka antara 
pukul 6 sore hingga tengah malam 
memiliki risiko penyakit jantung dan 
kematian dini yang paling rendah.

“Meskipun kami perlu melakukan 
p e n e l i t i a n  l e b i h  l a n j u t  u n t u k  
menetapkan hubungan sebab akibat, 
studi ini menunjukkan bahwa waktu 
aktivitas fisik bisa menjadi bagian 
penting dari rekomendasi untuk 
manajemen obesitas dan diabetes tipe 
dua di masa depan, serta perawatan 
kesehatan preventif secara umum,” 
kata  penul is  s tudi  Emmanuel  

Stamatakis, PhD, profesor aktivitas 
fisik, gaya hidup, dan kesehatan 
populasi di University of Sydney, 
dalam sebuah siaran pers.

Meskipun berolahraga pada 
malam hari bisa memberikan lebih 
banyak manfaat kesehatan bagi orang 
dengan obesitas dan diabetes tipe dua, 
para  ahl i  menekankan bahwa 
berolahraga adalah ide bagus kapan 
pun Anda bisa melakukannya.

M e n u r u t  p a r a  a h l i ,  i n i l a h  
bagaimana waktu berolahraga dapat 
memengaruhi hasil kesehatan bagi 
orang dengan obesitas dan diabetes 
tipe dua, serta apa yang perlu 
d i ke t a h u i  s e b e l u m  m e n g u b a h  
rutinitas olahraga Anda.

Penelitian lain sebelumnya telah 
m e n e m u ka n  h u b u n ga n  a n t a ra  
olahraga pada malam hari dan 
manfaat kesehatan tambahan bagi 
orang dengan diabetes tipe dua. Tetapi 
para peneliti di balik laporan baru ini 
ingin lebih mengeksplorasi ide ini, 
khususnya untuk mempelajari lebih 
lanjut tentang bagaimana waktu 

latihan dapat memengaruhi kesehatan 
seseorang dalam jangka panjang.

Tim ini mengandalkan data dari 
29.836 orang yang terdaftar dalam 
basis data Biobank Inggris. Mereka 
semua mengalami obesitas, dan 
sekitar 3 ribu juga menderita diabetes 
tipe dua. Usia rata-rata peserta adalah 
sekitar 62 tahun, dan sekitar 53% 
adalah wanita.

Selama seminggu, peserta terus-
menerus menggunakan akselero-
meter pergelangan tangan sehingga 
peneliti dapat melacak dengan 
akurat aktivitas fisik sedang hingga 
berat (MVPA) setiap orang. Ini 
mencakup berbagai gerakan yang 
m e n i n g k a t k a n  d e t a k  j a n t u n g  
seseorang, mulai dari berkebun atau 
jalan cepat hingga bersepeda atau 
berlari.

Dengan menggunakan data ini, 
penulis studi melihat seberapa sering 
peserta berolahraga dan menempat-
kannya ke dalam tiga kategori berbeda 
b e r d a s a r k a n  a p a k a h  m e r e k a  
melakukan sebagian besar MVPA 

mereka di pagi hari, siang hari, atau 
malam hari.

Penulis studi mengatakan bahwa 
temuan ini tercermin pada subset 
peserta yang memiliki obesitas dan 
diabetes tipe dua, bahkan olahraga 
malam hari dalam kelompok ini 
b a h k a n  l e b i h  t e r k a i t  d e n g a n  
m o r t a l i t a s  d a n  m o r b i d i t a s  
kardiovaskular yang lebih rendah.

Para ahli tidak tahu dengan pasti 
mengapa berolahraga pada malam 
hari terkait dengan manfaat-manfaat 
ini, tapi para penulis menyarankan 
bahwa aktivitas fisik pada malam 
hari mungkin menyebabkan pe-
nurunan kadar glukosa di pagi hari, 
yang dapat memberikan manfaat 
metabolik.

Para penulis studi mengatakan 
bahwa penelitian lebih lanjut harus 
dilakukan untuk lebih memahami 
hubungan antara olahraga malam hari 
dan penurunan risiko kematian dan 
penyakit jantung, khususnya apakah 
yang pertama dapat menyebabkan 
yang terakhir (Antara)

“Meskipun	kami	perlu	melakukan	penelitian	lebih	lanjut	untuk	menetapkan	hubungan	sebab	

akibat,	studi	ini	menunjukkan	bahwa	waktu	aktivitas	fisik	bisa	menjadi	bagian	penting	dari	

rekomendasi	untuk	manajemen	obesitas	dan	diabetes	tipe	dua	di	masa	depan,	serta	perawatan	

kesehatan	preventif	secara	umum,”

Emmanuel Stamatakis, PhD
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WA DILENGKAPI AI, 
BEGINI CARA PAKAINYA

Dengan menggunakan fitur ini, 
maka anda dianggap menyetujui 
Ketentuan Layanan AI Meta.

M e s k i  d e m i k i a n ,  p e n g g u n a  
memiliki opsi untuk menghapus chat 
individu dengan AI atau opsi untuk 
meminta penghapusan informasi yang 
sebelumnya dibagikan ke Meta AI.

Selain itu, diingatkan sebagai 
mesin maka beberapa pesan yang 
dihasilkan AI mungkin tidak akurat 
atau pantas (Bisnis)

Disebutkan juga, Meta meng-
gunakan chat AI sesuai Kebijakan 
Privasi Meta.

WHATSAPP	 (WA) mengumumkan 
telah memberikan layanan artificial 
intelligence (AI) berupa dukungan 
untuk bertanya hingga pembuatan 
gambar dan video bagi penggunanya.

Layanan WA yang didukung AI itu 
disebut tersedia di wilayah yang 
didukung dengan Bahasa Inggris 
dimulai dari Amerika Serikat.

Wilayah WA dengan AI  ini  
kemudian diperluas ke Australia, 
Kanada, Ghana, India, Jamaika, Malawi, 
Selandia Baru, Nigeria, Pakistan, 
Singapura, Afrika Selatan, Uganda, 
Zambia, dan Zimbabwe.

"Selama enam bulan terakhir, 
W h a t s A p p  t e l a h  m e n d u k u n g  
pengujian terbatas untuk chat pribadi 
dan grup dengan Meta AI serta 
pembuatan stiker AI," tulis perusahaan 
dalam laman resminya dikutip Senin 
(22/4/2024).

Disebutkan saat ini, Meta AI telah 
mendapatkan peningkatan secara 
bertahap. Fitur AI dalam WA ini 
meliputi pencarian ataupun bertanya 
kepada Meta AI.

"Mulailah mengetik dan Meta AI 
akan memberikan saran yang dapat 
Anda pilih atau lanjutkan mengetik 
untuk mengajukan pertanyaan secara 
lengkap. Jawaban mengenai olahraga, 
hiburan, dan acara terkini disediakan 
oleh penyedia pencarian terkemuka," 
jelas perusahaan.

WA yang didukung dengan AI ini 
juga dapat menghadirkan gambar dan 
video dalam sekejap.

" S e k a r a n g  A n d a  d a p a t  
membayangkan sebuah gambar dan 
akan langsung dihasilkan dalam 
sekejap. Masing-masing huruf akan 
membantu menampilkan gambar baru 
s e c a r a  r e a l t i m e  d a n  b a h k a n  
memberikan video pembuatan yang 
dapat Anda bagikan," jelas WA.

Disebutkan, penyempurnaan WA 
dengan AI terus dilakukan dalam 
beberapa bulan ke depan.

"Meskipun ada banyak hal yang 
d a p a t  d i b a n g g a k a n ,  k a m i  
memahami bahwa AI generatif 
tidak akan selalu sempurna. Kami 
sangat ingin mendengar masukan 
tentang kinerja fitur ini untuk 
Anda," jelas perusahaan lebih 
lanjut.

CARA	 MENGGUNAKAN	 META	
AI	
DI	WHATSAPP	(WA)	GROUP:

1.	 Mengajukan	 pertanyaan	 ke	
AI	di	chat	grup

- Buka chat grup yang 
akan menjadi tempat 
Anda menggunakan AI.

- Ketik @ di kolom pesan, lalu 
klik Meta AI.

- Jika diminta, silakan 
b a c a  d a n  t e r i m a  
ketentuan.

- Ketik prompt Anda.

- Klik . Tanggapan AI akan 
ditampilkan di chat.

2.	Membalas	AI

- Arahkan kursor ke atas pesan AI, 
lalu klik .

- Ketik pesan Anda.

- Klik tanda pesawat.
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TRAVELOKA secara resmi meng-
hadirkan flight academy di KidZania 
Jakarta untuk membawa pengalaman 
baru dari dunia penerbangan yang 
ceria sehingga bisa dirasakan oleh 
anak-anak yang berkunjung ke tempat 
wisata edukatif itu.

F l i g h t  A c a d e m y  t e r s e b u t  
diresmikan langsung oleh CEO of 
Transport Traveloka Iko Putera, dan 
Presiden Direktur PT Aryan Indonesia 
(KidZania Jakarta) Kerry Riza.

"Melalui kolaborasi ini, Traveloka 
bersama Kidzania ingin memberikan 
kombinasi yang sempurna antara 
hiburan dan pembelajaran kepada 
para pengunjung, sekaligus memenuhi 
impian dan kegembiraan anak-anak 
dalam mewujudkan cita-cita mereka, 
seperti menjadi seorang pilot atau 
m e n j e l a j a h i  ka r i r  d i  i n d u s t r i  
penerbangan, sembari menikmati 
momen berharga dalam perjalanan 
mereka," kata CEO of Transport 
T r a v e l o k a  I k o  P u t e r a  d a l a m  
keterangannya.

Traveloka Flight Academy yang 
hadir di KidZania Jakarta didesain 
dengan konsep dan peralatan lengkap 
yang menyerupai kabin pesawat. 
Wahana itu bertujuan memberikan 
pendidikan dan pengalaman bagi 
pengunjung tentang tugas-tugas 
seorang pilot, awak kabin, dan petugas 
pra-penerbangan.

“Kehadiran wahana ini dapat 
memberikan semangat baru dan 

keceriaan untuk anak-anak dalam 
mencoba berbagai profesi di KidZania 
terutama untuk mengenal dunia 
penerbangan, yang diharapkan 
menjadi modal mereka kelak dalam 
meraih cita-citanya," kata Presdir PT 
Aryan Indonesia (KidZania Jakarta) 
Kerry Riza.

Sebelum memulai aktivitas,  
pengunjung akan mendapatkan 
penjelasan dari beragam profesi 
yang bisa dijalani di dunia 
penerbangan.

Mulai dari cara 
m e n e r b a n g k a n  
pesawat  untuk  
pilot; melakukan 
p e l a y a n a n  
makanan hingga 
mendemonstra
sikan instruksi 
k e s e l a m a t a n  
u n t u k  p e r a n  
awak kabin; dan 
m e m a h a m i  
sistem pelayanan 
pra-penerbangan 
untuk peran petugas 
check-in counter.

T r a v e l o k a  F l i g h t  
Academy diresmikan langsung 
oleh CEO of Transport Traveloka Iko 
Putera , dan Presiden Direktur PT 
Aryan Indonesia (KidZania Jakarta) 
Kerry Riza 

Setelahnya pengunjung dapat 
mencoba aktivitas yang dipilih sesuai 

minat, layaknya sedang menjalani 
profesi di dunia penerbangan.

Selain peran profesi, pengunjung 
juga bisa merasakan peran sebagai 
p e n u m p a n g  p e s a w a t  d a n  
mendapatkan layanan penerbangan.

Aktivitas di wahana ini dapat 
diikuti oleh pengunjung usia 4-16 
tahun dan setiap pengunjung yang 
berperan profesi akan mendapatkan 

gaji sebesar 20 kidZos di akhir 
kegiatan.

Para pelanggan yang 
i n g i n  m e r a s a k a n  

pengalaman ceria di 
i n d u s t r i  p e -
nerbangan dengan 
m e n g u n j u n g i  

wahana edukatif Traveloka Flight 
Academy di KidZania Jakarta dapat 
segera memesan tiket masuk KidZania 
melalui aplikasi Traveloka.

P e l a n g g a n  b e r k e s e m p a t a n  
mendapatkan beragam keuntungan 
eksklusif melalui ragam penawaran 
promosi yang tersedia di aplikasi 
Traveloka seperti promosi beli 1 gratis 
1 untuk pembelian tiket KidZania 
Jakarta dari tanggal 24-28 April 2024.

S e l a i n  i t u ,  ko n s u m e n  j u ga  
berkesempatan untuk mendapatkan 
potongan harga hingga 25 persen 
untuk setiap pemesanan t iket  
KidZania Jakarta pada tanggal 29 
April-5 Mei 2024 serta masih banyak 
program promosi lainnya (Antara)

PENGALAMAN 
DUNIA PENERBANGAN 

CERIA KIDZANIA

Foto	:
Dok.	Traveloka
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PARTAI Nasional Demokrat (NasDem) 
m e n j a d i  p a r t a i  p e r t a m a  y a n g 
bergabung dengan pemerintahan 
Presiden Terpilih Prabowo Subianto 
dan Gibran Rakabuming Raka.

Hal ini diungkapkan langsung oleh 
Ketua Umum NasDem usai bertemu 
Prabowo di Jalan Kertanegara Nomor 
4, Jakarta Selatan, pada Kamis sore 
(25/4/2024).

"NasDem menyatakan kembali 
m e n e g a s k a n  m e n d u k u n g 
pemerintahan baru di bawah bapak 
Prabowo Subianto," ungkapnya.

Politikus Partai Nasdem, Bestari 
Barus menyebut masing-masing 
partai politik yang tergabung di dalam 
k o a l i s i  a k a n  b e r t e m u  u n t u k 
membicarakan nasib ke depan.

 "Masing-masing partai politik 
yang tergabung di dalam koalisi itu 
bisa bertemu dan kemudian bisa 
membahas akan kemana ini, tunggu 
waktu saja," ujar Bestari.

 Dalam konstelasi politik ke depan, 
B e s t a r i  m e n e g a s k a n ,  N a s d e m 
memposisikan diri untuk mendukung 
pemerintahan Prabowo-Gibran. Ia 
j u g a  m e n y a t a k a n  b a h w a 
b e r g a b u n g n y a  N a s d e m  k e 
pemerintahan mendatang tak melulu 
karena adanya tawaran pembagian 
kekuasaan. "Tidak selalu merujuk 
pada rutinitas pembagian kekuasaan, 
syukur-syukur ada agenda restorasi 
yang bisa didorong untuk kemajuan 
bangsa," tegas dia.

Tanggapan	Para	Ahli
Direktur Algoritma Research and 

Consulting sekaligus pengajar FISIP 
UI, Aditya Perdana berpendapat lebih 
banyak sisi negatif ketimbang positif 
apabila koalisi gemuk pemerintahan 
terbentuk karena check and balances 
dalam praktek pemerintahan akan 
melemah.

"Saya melihat sisi mudaratnya 
banyak," kata Adit.

Adit berpendapat konsekuensi 
utama dari koalisi besar ialah potensi 
melemahnya sistem pengawasan atau 
checks and balances.

I a  m e n y e b u t  p e n g a w a s a n 
terhadap jalannya pemerintahan akan 
cenderung lebih lemah kala koalisi 
pemerintahan gemuk.

Padahal, oposisi tetap dibutuhkan, 
sehingga check and balances bisa 
berjalan dengan optimal dan turut 
menjaga iklim demokrasi menjadi 
lebih sehat.

"Akhirnya kemudian ya sudah 
pelaksanaan pemilu sebagai bagian 
dari demokrasi itu dianggap sebagai 
rutinitas," ujarnya.

Adit  pun mendorong parpol 
nonkoalisi Prabowo-Gibran untuk 
menjadi oposisi di pemerintahan 
mendatang.

"Nah pertanyaannya adalah, mau 
atau tidak? Berkenan atau tidak, 
masalahnya tradisi oposisi itu hampir 
di semua partai itu tidak ada," ucap 
Adit

Terpisah, pengamat politik Badan 
Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) 
Wasisto Raharjo berpandangan ruang 
oposisi akan mengecil jika koalisi 

p e m e r i n t a h a n  s a n g a t 
gemuk.

I a  b e r p e n d a p a t 
mengambil posisi sebagai 
o p o s i s i  d i  I n d o n e s i a 
merupakan pilihan antara 
idealisme dan dilematis 
bagi parpol.

"Hal ini dikarenakan 
ada beberapa partai yang 
kuat secara ideologi dan 
plat form partai ,  maka 
m e n j a d i  o p o s i s i  t i d a k 
masalah, demi demokrasi 
yang sehat," ujar Wasisto.

Adapula partai yang 
m e l i h a t  j a l a n  o p o s i s i 
sebagai sikap dilematis 
karena sebetulnya mereka 
tetap ingin masuk ke dalam 
pemerintahan.

"Namun tak kunjung 
m e n d a p a t  u n d a n g a n , 
sehingga menjadi oposisi 
adalah bagian dari cara 
m e n a r i k  p o s i s i  t a wa r 
politik," ucap dia.

S e l a i n  i t u ,  Wa s i s to 
m e n a m b a h k a n  ko a l i s i 
gemuk juga rentan akan 
friksi antara sesama parpol 
anggota. Khususnya, antara 
partai besar dan menengah.

Sementara itu, Analis 
k o m u n i k a s i  p o l i t i k 
Universitas Brawijaya, 
V e r d y  F i r m a n t o r o 
menyebut tak ada yang salah bagi 
partai yang memilih jalan menjadi 
oposisi.

Ia mengatakan partai yang berada 
di luar koalisi pemerintahan akan 
lebih objektif dalam mengawasi 
kebijakan pemerintah.  Mereka 
memiliki sudut pandang yang lebih 
jernih dalam memandang kebijakan 
yang harus dikritik dan evaluasi.

"Ini bukan salah dan benar. Tapi 
ini sebenarnya dengan adanya partai 
yang berada di luar pemerintahan itu 
bisa lebih objektif dalam memberikan 
pertimbangan terkait kebijakan yang 
barangkali layak untuk dievaluasi," 
kata Verdy.

P r a b o w o  s e n d i r i  m e m a n g 
nampak ingin memiliki koalisi gemuk 
pada pemerintahannya bersama 
Gibran Rakabuming Raka. Dia ingin 
meniru kondisi politik pada periode 
kedua pemerintahan Jokowi yang 
sempat menyisakan posisi oposisi 
hanya bagi Partai Demokrat dan PKS. 
Bahkan, Jokowi kemudian mengajak 
Demokrat bergabung usai menunjuk 
Ketua Umum Agus Harimurti Yudhoyono 
menjadi Menteri Agraria dan Tata 
Ruang (ATR), 22 Februari lalu.

PDIP	Tunggu	Arahan	Mega
Ketua DPP PDIP Ahmad Basarah 

mengatakan, partainya siap berada di 
dalam barisan pemerintahan ataupun 
menjadi oposisi. Menurut dia, PDIP 
sudah terbiasa bertahan dalam 
berbagai iklim dan dinamika politik 
Indonesia.

D i a  m e n y i n g g u n g  m a s a 
kolonialisme silam, ketika Bung 
Karno mendirikan Partai Nasional 
Indonesia (PNI) pada 4 Juli 1927.

" D i  d a l a m  m a s a  h e g e m o n i 
kolonialisme itu, kami mampu survive 
d a n  m e n g a n t a r k a n  I n d o n e s i a 

merdeka bersama parpol-parpol lain,” 
kata Basarah dalam keterangan 
tertulis.

Basarah menuturkan, PDIP telah 
teruji tangguh, baik di dalam maupun 
d i  l u a r  p e m e r i n t a h a n .  D i a 
mencontohkan ketika masa orde baru 
b e r a g a m  i n t i m i d a s i  p o l i t i k 
berdatangan. Kala itu, PDI mampu 
bertahan dan memenangkan Pemilu 
1999.

“ K a m i  p e r n a h  b e r a d a  d i 
pemerintahan, lalu berada di luar 
pemerintahan dan masuk lagi di 
dalam pemerintahan selama 10 
tahun,” tuturnya.

Dalam lima tahun ke depan, 
Basarah mengungkapkan sikap 
politik PDIP akan ditentukan dalam 
Rapat Kerja Nasional pada Mei 2024. 
Melalui Rakernas tersebut, seluruh 
struktur partai bakal memberikan 
masukan kepada Ketua Umum PDIP 
Megawati Soekarnoputri. 

“Memberikan usulan kepada Ibu 
Megawati Sukarnoputri selaku ketua 
u m u m  P D I P  p e m e g a n g  h a k 
prerogati f  kongres.  Di  sanalah 
(Rakernas) PDIP akan menentukan 
sikap politiknya, akan berada di 
dalam atau di luar pemerintahan,” 
kata Basarah. 

Seluruh struktur partai memang 
berhak memberikan masukan ke 
Megawati soal posisi berkoalisi atau 
menjadi oposisi. Namun, Megawati me- 
miliki hak prerogatif untuk menentu- 
kan arah politik PDIP ke depan. 

“Apa pun keputusan Ibu Mega 
kelak, maka seluruh kader PDIP 
akan siap berada di dalam maupun 
di luar pemerintahan. Karena kami 
dilatih, kami dididik sebagai seorang 
kader yang harus mampu hidup 
dalam segala cuaca dan dinamika 
p o l i t ik  nasional ."(Wid,  ist ,ant , 
kum/dya)

H A R I A N

Presiden	terpilih	periode	2024-2029	sekaligus	Ketua	Umum	Partai	Gerindra	Prabowo	Subianto	(kedua	kanan)	dan	Ketua	Umum	Partai	
NasDem	Surya	Paloh	(kanan)	berangkulan	usai	pertemuan	di	kediaman	Prabowo,	Jalan	Kertanegara,	Kebayoran	Baru,	Jakarta,	Kamis	(25/4/2024).	Usai	

pertemuan	Surya	Paloh	menyatakan	Partai	NasDem	akan	mendukung	pemerintahan	baru	di	bawah	pimpinan	presiden	terpilih	Prabowo	Subianto.ANTARA
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Kampus	Cal	Poly	Humboldt	di	California	sempat	ditutup	setelah	pengunjuk	rasa	pro-Palestina	
menduduki	gedung	kampus.	REUTERS
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H A R I A N

PM Israel Gusar, Desak Protes Dihentikan 

JAKARTA - Perdana Menteri (PM) 
Israel Benjamin Netanyahu mulai 
gusar melihat demo Pro-palestina 
meluas di kampus-kampus Amerika 
Serikat (AS). DIA mendesak dihentikan- 
nya serangkaian unjuk rasa itu. 

Ia mengatakan “masih banyak 
y a n g  h a r u s  d i l a k u k a n ”  u n t u k 
menghentikan protes-protes yang 
menjalar di berbagai kampus dalam 
beberapa pekan terakhir.

“Apa yang terjadi di kampus-
k a m p u s  A m e r i k a  s u n g g u h 
mengerikan. Ini tidak masuk akal. 
Harus dihentikan. Harus dikutuk dan 
dikutuk dengan tegas,” katanya dalam 
sebuah rekaman pernyataan, sambil 
menuduh “gerombolan antisemitis-
me” mengambil alih universitas-
universitas terkemuka. Netanyahu 
menilai tanggapan dari beberapa 
rektor universitas yang menjadi 
tempat protes sangat memalukan.

“Sekarang, untungnya, pejabat 
negara bagian, lokal, dan federal, 
banyak dari mereka yang memberikan 
tanggapan berbeda, tetapi harus ada 
lebih banyak tindakan. Lebih banyak 

yang harus dilakukan,” katanya.
Protes atas agresi Israel di Gaza 

telah meningkat di kampus-kampus 
Amerika Serikat dalam beberapa 
pekan terakhir atau saat perang Gaza 
kini memasuki bulan ketujuh. Korban 
jiwa di Gaza telah mencapai 34.262 
orang dan korban luka-luka sekitar 
77.229 sejak serangan 7 Oktober 
2023.

Para pengunjuk rasa menyerukan 
gencatan senjata  dan meminta 
universitas mereka masing-masing 
untuk melakukan divestasi dari 
p e r u s a h a a n - p e r u s a h a a n  y a n g 
berhubungan dengan Israel. Lusinan 
m a h a s i s w a  t e l a h  d i u m b a r 
identitasnya, diskors oleh universitas 
hingga ditangkap oleh polisi.

Terbaru,  ratusan mahasiswa 
Universitas Texas keluar dari kelas 
untuk memprotes perang di Gaza dan 
mendesak perguruan tinggi mereka 
b e rd ive s t a s i  d a r i  p e r u s a h a a n -
perusahaan yang memanufaktur alat 
perang. Menurut laporan media 
setempat, lebih dari 50 demonstran 
ditangkap oleh polisi.

Ratusan	Mahasiswa-	Jurnalis	
Ditangkap

Polisi juga meringkus puluhan 
orang dalam demonstrasi  pro-
Palestina di Universitas Yale di 
Connecticut dan Universitas New York 
di Manhattan pada Senin. Sementara, 
Universitas Columbia membatalkan 
kelas tatap muka di hari yang sama 
s e b a g a i  t a n g g a p a n  a t a s  p a r a 
pengunjuk rasa yang mendirikan 
tenda untuk protes di kampus New 
York City pekan lalu.

Mahasiswa dan dosen Yahudi dan 
Israel mengatakan protes tersebut 
telah mengubah universitas menjadi 
lingkungan yang tidak bersahabat dan 
membuat mereka merasa terancam. 
Beberapa melaporkan peningkatan 
antisemitisme di kampus, sementara 
beberapa orang Yahudi lainnya justru 
berperan dengan ikut atau memimpin 
demonstrasi, seperti kelompok Jewish 
Voice for Peace.

Polisi menerima laporan mengenai 
mahasiswa Israel yang benderanya 
dirampas dari tangan mereka, namun 
tidak ada laporan “adanya kekerasan 
fisik terhadap mahasiswa mana pun”, 
kata juru bicara kepala polisi Tarik 
Shappard yang menangani situasi di 
Universitas Columbia.

Sementara, Gedung Putih, kantor 
presiden Amerika Serikat, ketika 
merespons mengatakan aksi protes 
pro-Palestina di sejumlah universitas 
di Amerika Serikat mengatakan 
banyak kalangan masyarakat sedang 
mengalami "masa yang amat sulit".

"Kami tahu, saat ini adalah masa 
ya n g  a m a t  m e nya k i t ka n  u n t u k 
berbagai komunitas," kata juru bicara 
Gedung Putih,  Jean-Pierre,  saat 
k o n f e r e n s i  p e r s  p a d a  R a b u 
(24/4/2024).

"Pejabat staf Gedung Putih saat ini 
ikut dalam berbagai rapat secara rutin 
d e n g a n  k e l o m p o k - k e l o m p o k 
tersebut," kata dia, menambahkan.

Pada saat yang sama, Rektor 
Universitas Columbia Minouche Shafik 
harus menghadapi anggota Kongres 
AS dalam rapat dengar pendapat 
perihal antisemitisme.

Shafik kemudian mengizinkan 
Kepolisian New York City (NYPD) asuk 
ke area kampus untuk membubarkan 
perkemahan itu. Lebih dari 100 orang 
ditahan, sementara 15 mahasiswa 
diskors.

P a d a  S e n i n  ( 2 2 / 4 / 2 0 2 4 ) , 
sejumlah133 mahasiswa dan dosen 
yang berunjuk rasa di Universitas New 
York ditangkap polisi.

S e l a i n  i t u ,  4 7  m a h a s i s w a 
pengunjuk rasa di Universitas Yale di 
Connecticut diamankan polisi kampus, 
dan t iga  mahasiswa Pol i teknik 
Humboldt  Cali fornia ditangkap 
polisi.(wid,rtr,ist/ dya)

Lautan	tenda		didirikan	mahasiswa	Universitas	California	di	Berkeley,	kampus	yang	terkenal	dengan	aktivisme	mahasiswanya	selama	tahun	1960-an.	REUTERS

Deretan Kampus 
Top AS Gelar 
Demo Pro-Palestina

Columbia	University
Pada Jumat (19/4), pihak 
administrator kampus 
meminta polisi menangkap 
lebih dari 100 mahasiswa 
pro-Palestina yang 
melakukan aksi unjuk rasa di 
Columbia University.

Harvard	University
Harvard telah 
mengumumkan penutupan 
kampus untuk umum pada 
Senin (22/4). Mereka hanya 
memperbolehkan siapa pun 
masuk dengan izin yang jelas.

MIT
Mahasiswa Institut Teknologi 
Massachusetts (MIT) 
mengadakan "Solidarity 
Walkout" di Memorial 
Church pada Senin (22/4) 
sore yang dihadiri oleh 
sekitar 300 orang untuk 
menunjukkan dukungan 
terhadap Palestina.

UC	Berkeley
Di UC Berkeley, mahasiswa 
telah berdemo dan 
mendirikan puluhan tenda di 
depan Sproul Plaza – pusat 
bersejarah gerakan 
kebebasan berpendapat di 
kampus. Mereka telah 
melakukan protes terhadap 
perang di Gaza di Sather Gate 
sejak Februari. 

University	of	Southern	
California	
Departemen Kepolisian Los 
Angeles menangkap 50 
pengunjuk rasa di University 
of Southern California 
setelah polisi kampus 
memerintahkan para 
demonstran untuk bubar.

Universitas	of	Texas
Setidaknya 54 pengunjuk 
rasa ditangkap setelah 
bentrokan massal dengan 
polisi di Universitas Texas di 
Austin. Polisi juga 
menangkap seorang jurnalis 
yang meliput protes di 
kampus

Demo Pro-Palestina Meluas di Kampus Amerika Serikat 


